



12月行事予定

日	曜	校内行事
1	木	定期テストⅣ②
2	金	定期テストⅣ③
3	土	
4	日	京都府秋季剣道大会
5	月	知的好奇心をくすぐる体験授業(2年) 人権学習(1年) ALT
6	火	
7	水	
8	木	生徒会選挙 立会演説会
9	金	法教育講演会(3年)
10	土	
11	日	
12	月	知的好奇心をくすぐる体験授業(1年)
13	火	キャリア教育講演会
14	水	一斉専門部会 掃除なし
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	三者面談① 議案書討議 ALT
20	火	三者面談②
21	水	三者面談③ 生徒総会
22	木	三者面談④
23	金	2学期終業式 生徒会リーダー研
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	学校活動を休止する日
29	木	学校活動を休止する日
30	金	学校活動を休止する日
31	土	学校活動を休止する日

1月の主な予定

- 10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 3年学力テスト、1、2年学力調査
- 13日(金) 英語検定
- 20日(金) 漢字検定 音楽小コンサート(3年)
- 30日(月)～2月1日(水) 3年生定期テスト

『□丹波新人大会』10月23日(日)～

□丹波新人大会にサッカー部、バレーボール部、剣道部が参加しました。サッカー部は予選リーグで2位となり、2位リーグに進みました。バレーボール部は予選リーグで2勝し、1位通過で決勝トーナメントに進みました。剣道部は、団体で男子が準優勝、女子が優勝という成績を収めました。日頃の練習の成果を発揮し、みんなで力を合わせ大健闘しました。



『友愛園の皆さんとの交流』10月26日(水)

本校は、高齢者あんしんサポートハウス亀岡友愛園様との交流を行っています。今年度は「オンライン交流」を行い、「福祉部が植えた花のプランター」などをお贈りしました。そのお礼として亀岡友愛園の皆様が作成された「手縫いの雑巾」と「手作りのルービック」をご利用者さん2人と職員さんが来校され、福祉部員に手渡していただきました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。



『避難訓練』 11月4日(金)

前回の訓練は授業中でしたが、今回は昼休みに避難訓練を行いました。生徒がそれぞれの場所で、自分で状況を判断して身を守る行動をとり、安全が確保できた後、かねてより確認していた経路で避難を行いました。休み時間の避難訓練は初めての試みでしたが、生徒は自分の身を守ることを最優先にしながら整然と行動することができました。



『第2回育親お楽しみ会』 11月17日(木)

生徒会主催の「第2回育親お楽しみ会」を行いました。放課後、全校生徒がグラウンドに集合し、お楽しみ会が始まりました。今回は「だるまさんがころんだ」です。大人数での実施ということで、生徒会でルールを考え、いろいろと工夫して行いました。ゲームが始まると数人の鬼に対して全校生徒が一斉に参加し、移動と停止を繰り返して徐々に鬼に近づいて行きました。止まったときに面白いポーズをする人がいたり、鬼が必死で追いかけたりとみんな楽しんで時間を過ごしました。



『生徒会あいさつ運動』 11月9日(水)~

生徒会のあいさつ運動を行いました。今回は、1年生~3年生までの縦のつながりを更に深めるため、学級の班ごとに当番を決めて行いました。朝、生徒昇降口で元気よくあいさつができ、爽やかなスタートとなりました。



『研究授業を行いました』 11月16日(水)

本校の2学期授業公開週間に伴い、3年生の技術の授業で研究授業を行いました。授業の内容は「ホームページの作成」です。今回の授業は、生徒それぞれが数時間かけて制作したホームページをお互いに見せ合い、感想や評価を行うというものでした。仮想の店などの紹介されたホームページを生徒が一つ一つ見て操作し、楽しんで授業を進めました。



『校内の紅葉』 11月

秋も深まり、冬の装いが近づいてきていますが、育親中学校でも木々が美しく紅葉しています。ご来校の際は校内の木々にもご注目下さい。



保護者の皆様へ

2学期の三者面談お世話になります。

12月19日(月)から、2学期末の三者面談を実施します。午前中授業の後、昼食をとり、3年生は下校、1、2年生は部活動となります。お弁当の準備をよろしくお願いいたします。